

COMUNICADO

No. 05-2023 | 19 de abril de 2023 |



ACOLFUTPRO
REGLAS CLARAS, VIDA DIGNA.

A FIFPRO MEMBER

Ante la preocupante situación que compromete la seguridad de los futbolistas profesionales de Colombia y que afecta su trabajo, ACOFUTPRO manifiesta a la opinión pública que:

Rechazamos enfáticamente cualquier manifestación de violencia en el fútbol colombiano y nos solidarizamos con nuestros compañeros y con todas las personas que han resultado afectadas por los hechos que se vienen presentando en medio de una incomprensible agitación por parte de grupos de aficionados y que se están convirtiendo en una peligrosa costumbre que, al parecer, algunos vándalos quisieran normalizar.

Solicitamos a las autoridades del gobierno que se apliquen las normas y decretos, que desde el 2009 se vienen expidiendo para garantizar la seguridad y la convivencia en el fútbol, ya que a la fecha todo se ha quedado en el papel y no se han implementado acciones concretas para controlar el ingreso de aficionados en los estadios, a través del uso de cámaras de reconocimiento facial y de controles de ingreso, asociando el documento de identidad con una boleta digital.

La responsabilidad de la seguridad en los estadios donde se realizan partidos de fútbol profesional le corresponde tanto al estado como a los organizadores del evento, por lo que es urgente que el Ministerio del Deporte desarrolle e implemente el sistema de validación nacional antes de que se presente una tragedia en nuestro fútbol.

También hacemos un llamado para que las autoridades competentes judicialicen a los agresores y que, por iniciativa del gobierno, el congreso de la república estudie la posibilidad de tipificar conductas como la invasión a los campos de juego y agresión a protagonistas y espectadores, con penas ejemplarizantes.

Es importante dejar bien claro que los futbolistas profesionales siempre tendrán la mejor disposición para cumplir sus obligaciones con sus clubes, por lo que solicitamos reales garantías para proteger su integridad y la de sus familias.

Finalmente, los futbolistas hemos solicitado que se nos permita integrar la Comisión de Seguridad, Comunidad y Convivencia en el Fútbol para participar en el diseño, promoción y elaboración de las acciones y campañas para la prevención y sanción de los actos de violencia, tal y como se lo hemos hecho conocer a los ministerios del interior y del deporte, así como a las autoridades del fútbol.

¡REGLAS CLARAS, VIDA DIGNA!